

Un député cubain assume la présidence du Parlatino



Panama , 10 déc (RHC) Le député cubain Rolando González Patricio a pris dimanche la présidence du Parlement latino-américain et caribéen (Parlatino), après la fin du mandat de la sénatrice argentine Silvia Giacoppo (2022-2023).

González Patricio, qui est titulaire d'un doctorat en sciences historiques et d'un diplôme en relations politiques internationales, a occupé de hautes fonctions au sein du Bureau de l'organe législatif régional en tant que président suppléant et secrétaire des commissions, selon le site web de l'organisation.

Le Parlatino, qui a son siège permanent au Panama, est composé des congrès et assemblées nationales de 23 pays, et son principal principe est l'intégration régionale.

En 2024, le corps législatif fêtera son 60ème anniversaire avec pour objectif de promouvoir la coopération entre les parlements et l'harmonisation des lois entre les nations membres (Source : Prensa Latina).



Radio Habana Cuba